

# GARCIA TREVIJANO Y GUINEA ECUATORIAL

Nada más conocida la intención del Gobierno de levantar el carácter de «materia reservada» sobre Guinea, el conocido notario envió un «dossier» a los medios informativos

Madrid, 19.—Nada más conocida —aunque de forma no oficial— la intención del Gobierno español de levantar el carácter de materia reservada que pesa, desde un punto de vista informativo sobre Guinea ecuatorial, el notario Antonio García Trevijano, miembro del Grupo Independiente Integrado en Coordinación Democrática, ha enviado a la agencia «Pyresa» un «dossier» en el que se incluye un informe de la Alianza Nacional de Restauración Democrática en el que se critica la actuación del señor García Trevijano en la República de Guinea ecuatorial, una carta del mismo dirigida al director de «Le Monde» defendiéndose de los ataques de que fue objeto de su corresponsal en Madrid, José Antonio Novais, el texto de la Constitución que elaboró el señor García Trevijano para la referida República hispano africana y diversas normas elaboradas por el notario madrileño para Guinea.

Con este «dossier» y según reza en la carta adjunta que el señor García Trevijano ha enviado a los directores de los medios informativos, pretende que se haga el uso más adecuado que al sentido de la justicia y el respeto a la dignidad personal que los demócratas deben promover.

El señor García Trevijano

puntualiza que jamás ha intervenido en los asuntos internos de la política guineana, ni ha recibido nunca la menor retribución por los trabajos que ha realizado.

En el informe de la Alianza Nacional de Restauración Democrática de Guinea se acusa al señor García Trevijano, entre otras cosas, de haber sido el hombre de confianza del presidente Macías y su principal y más cualificado asesor en materia política y económica. En este sentido el señor García Trevijano —y siempre según el «dossier» de acusaciones que se le hacen y que él mismo nos ha enviado— fue nombrado, en 1967, por las fuerzas proindependientes guineanas, abogado constitucional y un año después asesor del Gobierno de Guinea ecuatorial y condecorado en el primer aniversario de la independencia —octubre de 1968— como caballero de la Orden de la Independencia.

Posteriormente, el señor García Trevijano, una vez que se granjeó la amistad del presidente Macías y se prestigió ante él, le aconsejó —según el informe al que hacemos referencia— la forma de conservar el poder mediante la realización de purgas en la oposición y la derogación de los aspectos constitucionales que limitaban su poder.

De un punto de vista económico se acusa al señor García Trevijano de haberse constituido en el representante único en el interior y en el exterior del país de los negocios del presidente Macías, percibiendo un sueldo anual de noventa millones de pesetas y siendo el mayor accionista de los Bancos Central y de Comercio de Guinea ecuatorial.

El señor García Trevijano, que ha sido últimamente objeto de una amenaza terrorista —autora del «dossier» al que hacemos referencia— prefiere, al parecer, no defenderse por el momento de estas acusaciones que califica de burdas, y solamente incluye una carta enviada al director de «Le Monde», en la que expresa su sorpresa e indignación ante la injuria de que fue objeto en la crónica de José Antonio Novais, el pasado 9 de octubre. En este sentido el señor García Trevijano lamenta que se le acuse de su actuación en Guinea cuando él —hasta el momento— no ha tenido opción a defenderse de esos ataques y demostrar documentalmente la honestidad de su gestión.

En esta misma carta que dirige al director de «Le Monde» el notario madrileño afirma que el motivo real del enfrentamiento del PSOE con él es «puramente político». (Pyresa.)